

# Preguntas frecuentes sobre la crianza temporal



## ¿Qué es la crianza temporal?

La crianza temporal proporciona atención a corto plazo hasta que los niños puedan reunirse con su familia biológica, ser colocados con un familiar o ser adoptados. Los niños se colocan en hogares de acogida por muchas razones. Algunos ejemplos incluyen niños que son víctimas de abuso o negligencia. Se brinda apoyo a las familias biológicas mientras sus hijos están en cuidado de crianza. El objetivo de la crianza temporal es la reunificación cuando sea posible.

## ¿Qué se espera de un padre de crianza temporal?

Los padres de crianza temporal brindan un entorno familiar temporal, seguro y enriquecedor. Deben satisfacer las necesidades individuales del niño. Están involucrados en todos los aspectos de su vida: escuela, terapia, redes sociales y más. Los padres de acogida trabajan junto con el equipo de tratamiento del niño que incluye a la familia biológica, trabajadores sociales y otros profesionales.

## ¿Cuánto tiempo permanecerá un niño de crianza temporal en nuestra casa?

Por lo general, los niños permanecen en hogares de crianza temporal durante 12 a 18 meses. La duración de la estancia depende de muchos aspectos. El progreso de los planes del caso del niño y de la familia biológica se examina regularmente en el tribunal. Los niños permanecerán en hogares de acogida hasta que los padres biológicos los puedan cuidar o hasta que sean adoptados.

## ¿Los niños tienen contacto con sus padres biológicos mientras están en crianza temporal?

Los padres biológicos tienen oportunidades de visitar y tener contacto con sus hijos mientras se encuentren en hogares de acogida. Las reglas de visita se establecen en el tribunal de menores. A los padres de crianza temporal se les pide que apoyen la relación del niño con su familia biológica mientras esté bajo su cuidado. La mejor situación es aquella en la que todos los involucrados trabajan juntos por el interés superior del niño.

## ¿Quiénes son los niños en crianza temporal?

Los niños varían en edad de recién nacidos hasta 21 años. Muchos niños en hogares de crianza temporal forman parte de un grupo de hermanos y pueden tener necesidades físicas, conductuales o emocionales relacionadas con un trauma. Los niños son sorprendentemente resilientes. Las familias de crianza temporal recibirán capacitación, información y referencias a los recursos comunitarios para ayudarlos a apoyar a los niños bajo su cuidado.

## ¿Qué se espera de un padre adoptivo?

Los padres adoptivos deben estar comprometidos a proporcionar una familia permanente a un niño que no pueda regresar a vivir con su familia biológica. Deben atender sus necesidades de salud física, emocional y mental a largo plazo.

## ¿Cuánto dura el proceso de licencia para los hogares de crianza temporal o adoptivos?

El proceso para obtener una licencia tarda alrededor de 90 a 120 días después de su primera visita con un trabajador social. Durante este plazo, usted completará papeleo, entrevistas, capacitaciones y preparaciones para su hogar. La duración del proceso dependerá de la rapidez con la que pueda completar estos pasos.

## ¿Cuáles son los requisitos de capacitación para los padres adoptivos y de crianza temporal?

La capacitación es una parte muy importante para convertirse en padre adoptivo o de crianza temporal debido a las necesidades únicas de los niños en hogares de acogida. La capacitación comenzará después de que envíe la solicitud. Su trabajador social le ayudará a programar la capacitación necesaria.

- Los padres de crianza temporal general y los padres adoptivos deben completar 6 horas de capacitación previa a la licencia. Después de obtener la licencia, completarán 30 horas de formación básica.
- Los padres de crianza temporal de tratamiento y relevo deben completar 36 horas de capacitación previa a la licencia.

La capacitación les proporcionará las habilidades y el conocimiento que se necesita para satisfacer las necesidades de los niños en crianza temporal.

## ¿Qué pasa si no estoy en perfecto estado de salud?

Se pide a todos los padres adoptivos y de crianza temporal que completen un examen físico o médico. Usted puede tener un diagnóstico de salud física o mental y convertirse en padre de acogida. Necesitará una nota de su doctor que diga que su enfermedad está controlada con medicamento o tratamiento. Si tiene un problema de salud que dificultaría la crianza de un niño, usted y su médico deben decidir si puede acoger o adoptar a un niño.

## ¿Cuáles son los costos asociados con la crianza temporal?

No hay ningún costo para convertirse en un padre de crianza temporal con licencia. Los padres de acogida reciben un estipendio mensual para cuidar al niño. El estado de Wisconsin paga los gastos de guardería. Los gastos médicos y dentales están cubiertos por Medicaid (seguro médico del estado).

## ¿Cuál es el costo asociado con el proceso de adopción?

Los costos de una adopción pública son mínimos y son reembolsables. Los costos incluyen una tarifa para obtener un acta de nacimiento nueva y una tarifa por los gastos administrativos del tribunal.

## ¿Recibiré ayuda financiera una vez que adopte?

Los padres adoptivos son responsables económicamente por el niño. Algunos niños pueden calificar para la Asistencia de Adopción. Este programa proporciona un estipendio mensual y un seguro de salud hasta los 18 años para los niños adoptados de hogares de crianza temporal.

## Una vez que adopte, ¿terminará el contacto con los padres biológicos?

Si es lo mejor para ellos, muchos niños adoptados permanecen en contacto con su familia biológica. Esto se habla con su trabajador social durante el proceso de adopción y es una decisión que pueden tomar en familia.

